

Octobre 2014

Quelques dates dans l'agenda des élus :

27 septembre : Yannick Nadesan à la visite de l'usine d'eau potable de Mezières-Couesnon, il rencontre des agriculteurs du Coglais.

27 septembre : Yannick Nadesan à l'inauguration de la maison de quartier « Le Cadran » à Beaugard.

29 septembre : Éric Berroche rencontre des responsables de l'association « Le Patio ».

30 septembre : Katja Krüger à Dunkerque pour une rencontre nationale « Temps et rythmes des villes ».

1^{er} octobre : Éric Berroche à un moment festif square de Nimègue.

1^{er} octobre : Rencontre entre les élus et le bureau de la section de Rennes Métropole du PCF.

2 octobre : Éric Berroche rencontre le personnel et les délégués parents d'élèves de l'école Volga.

2 octobre : Éric Berroche à une réunion publique square du Douro.

3 octobre : Laëtitia Médard au conseil des conseils de crèches.

4 octobre : Katja Krüger à la matinée d'accueil des nouveaux Rennais.

4 octobre : Yannick Nadesan intervient à la « Journée Eau Jardin ».

4 octobre : Éric Berroche et Yannick Nadesan au lancement des assises de la démocratie locale.

7 octobre : Éric Berroche rencontre les partenaires du projet « Jeunesse du territoire – Le Blonse ».

8 octobre : Katja Krüger reçoit des lycéens et des enseignants dans le cadre d'un échange Franco-Allemand.

10 octobre : Yannick Nadesan intervient au salon Ile-et-Bio (table ronde « L'agriculture bio et le développement local »).

10 octobre : Éric Berroche à l'inauguration du projet participatif et artistique du Gacet.

14 octobre : Éric Berroche au forum du bénévolat.

16 octobre : Katja Krüger rencontre le Président de l'Université du Temps Libre.

17 octobre : Katja Krüger au jeté de fleurs commémorant la répression de la manifestation d'Algériens du 17 octobre 1961.

18 octobre : AG de l'Association Départementale des Élus Communistes et Républicains.

19 octobre : Laëtitia Médard représente la ville à la commémoration des exécutions de Châteaubriant.

20 octobre : Éric Berroche aux « causeries populaires » place Sarah Bernhardt.



Laëtitia Médard pour une réforme de la fiscalité locale et l'organisation d'assises de l'investissement public

A l'occasion du conseil municipal du 13 octobre, Laëtitia Médard s'est exprimée sur les décisions structurantes pour l'avenir de notre ville et de notre agglomération.

Création d'un bassin nordique, aménagement de la place Saint Anne, restructuration de la dalle du Gros Chêne à Maurepas et construction d'un viaduc pour le métro aérien avenue des Buttes de Coësmes : Laëtitia Médard a souligné «la concrétisation progressive des engagements de campagne ».

La consultation électorale de mars dernier – exercice de démocratie locale de grande ampleur - a en effet permis de valider les principes et les projets qui guideront notre action durant le mandat.

A l'heure où nous nous interrogeons légitimement sur nos pratiques de concertation, il est bon de rappeler que notre crédibilité et le maintien de la confiance des Rennais et Rennais s'appuient en premier lieu sur la mise en œuvre effective de ce programme.

L'adjoite au maire a également condamné «le choix fait par le Gouvernement de diminuer les concours financiers de l'État aux collectivités. Notre collectivité pourrait interpellé, sous une forme qu'il reste à préciser, le Gouvernement lui demandant de revenir sur les coupes budgétaires imposées aux collectivités locales, de lancer une réforme de la fiscalité locale et d'organiser des assises de l'investissement public local».